



Ab 1982 gab es an der TU Braunschweig einen Lehrstuhl für Grünplanung. Staunend erfuhren die Architekturstudenten damals von der bisher nicht beachteten Bedeutung der Baumkronen für den Städtebau. Auch Gräsern sollte künftig ganz andere Freiheiten eingeräumt werden. Akkurate war kein Thema. Hinnerk Wehberg leitete 20 Jahre den Lehrstuhl. Welche Entwicklung ins Absolutistische die heutige Grünplanung mitmacht, zeigt Wehbergs Büro WES International GmbH beim Projekt „Dubai Pearl“. Das inzwischen auf Eis gelegte Schweger-Projekt wird unten und sogar ganz oben mit Grün ausgestaltet.

Rendering: bloomimages/aktueller Werbeflyer von der WES International GmbH



Unser Archiv weiß mehr, als Sie denken! Seit neun Jahren archivieren wir alle bei uns veröffentlichten Bauten online. So haben Sie einen schnellen Zugriff auf die wichtigsten Bilder und Pläne. Recherchieren Sie in unserer wöchentlich anwachsenden **Architektur-Datenbank** Ort und Adresse oder richten Sie Ihr Suchprofil nach Baugattung oder Architekten.

www.bauwelt.de